



Aprobación del acta anterior.

Aprobación relación de cuentas por una cantidad total de 35.275'90 pesetas.

De conformidad con el comunicado de la Caja Nacional del Seguro de Enfermedad y Accidentes del Trabajo, excluir de las pólizas del Seguro, al personal fijo que pasará a regirse por la Reglamentación especial de los Ayuntamientos.

El enterado del escrito del Gobierno Civil, sobre cumplimiento de normas en el caso de tomas de posesión de personal colegiado de los tres Cuerpos de Administración Local.

Pasar a la Comisión correspondiente el escrito de la Delegación Local de la Caja de Ahorros provincial, sobre aparcamiento de coches frente a su Sucursal de esta ciudad.

Acceder a lo solicitado por D. José Rotés Galbany, Apoderado de BIKINI S. A., sobre instalación de cuatro anuncios de dicho establecimiento, con las condiciones que se le indican.

Conceder a D. José Antonio Seguí Pons, autorización condicionada para instalar letrero luminoso y dos farolas y macetas en la entrada de su Hotel en el Chalet Miramar.

Conceder permiso de obras a los señores siguientes:

D. José M.^a Pou y Sabater, construcción de casa en su finca del paraje Puig de Munt, en la Ronda del Ferrocarril.

D. Jacinto Subirós Pla, representante de D. Miguel Marmer, reforma de fachada en casa n.º 10 de la calle de Santa Margarita.

D. Juan Manuel de Santiesteban y Bernaldo de Quirós como mandatario de D. Miguel Pérez Sánchez, para construir vivienda de renta limitada en un solar esquina con la calle de la Luna.

Aprobar las actas de recepción definitiva de las obras realizadas por la Empresa concesionaria «AGUSTI Y MASOLIVER S. L.» de Bañolas, sobre pavimentación asfáltica de la calzada de carruajes del Paseo del Mar y acordar la aprobación de la liquidación definitiva de dichas obras que arroja un saldo a favor del contratista, de 1.349'66 ptas.

Cooperar con las más amplias facilidades al proyecto de la Excm. Diputación provincial, de celebrar en esta ciudad una importantísima Exposición de cuadros, pinturas, dibujos, etc. de artistas, cuyo tema común estuviera vinculado con los marineros de la Costa Brava, la cual se celebrará en los días 11 al 25 de agosto próximo, incluyendo dos conciertos, uno de guitarra y otro de Orquesta de Cámara.

Fiesta de la Banderita. — El pasado Domingo tuvo lugar la cuestación anual de la Cruz Roja. Buen número de señoritas salieron a postular por nuestras calles, así como en la ciudad Residencial de S' Agaró, nuestra ciudad contribuyó plenamente en tan magnífica obra, siendo igualmente digna de destacar la aportación hecha por los Sres. veraneantes afincados en S' Agaró.

Tiradas al plato. Asistieron numerosos tiradores extranjeros. — Durante los días 3 y 4 de agosto, tuvieron lugar en el campo de Tiro instalado en el Paseo del Mar estas importantes competiciones de tiro al plato.

Participaron en las tiradas un considerable número de escopetas francesas. aparte las de diferentes lugares de la región.

El Campo de Tiro se instaló por primera vez en España, por el sistema «Trap» que permiten tiren a la vez y colocados en semicírculo seis tiradores. La máquina puede lanzar los platos en ochenta direcciones diferentes.

Taxista barcelonés al calabozo. — Un taxista barcelonés llamado Joaquín Marí Jorba, conductor de primera y propietario del taxi Z-7574 promovió el Domingo día 28 de julio un formidable escándalo en el Paseo del Mar habiendo previamente infringido las ordenanzas de circulación en calle provista de postes indicadores, y causando grave perjuicio al pasar por encima de los arbustos que cierran el paso desde la C. Sto. Domingo al Paseo del Mar, el cual atravesó a considerable velocidad y con natural alarma del público que en aquellos momentos. después de la salida de Toros. llenaba nuestro amplio Paseo.

La reacción del público fué prorrumpir en el lógico clamor de protesta a lo cual no contestó nada cortesmente el sujeto del taxi. Ante lo cual, la cosa tomó un cariz que amenazaba con un buxeo punto al cual no se llegó por la intervención de la autoridad municipal que dispuso el encarcelamiento del susodicho taxista.

Además, le fueron impuestos las multas reglamentarias y el pago de los daños causados.

Aparte, y en atento oficio de nuestro Alcalde dirigido al de Barcelona, se pone en conocimiento tal incívica forma de proceder, y la sugerencia de que, como sanción complementaria y eficaz le sea retirada la licencia municipal por un plazo prudencial.

La autoridad y el público, han actuado esta vez con la energía debida.

Detención de carteristas profesionales, entre ellos el «Toro Vivi». — Por funcionarios del Cuerpo General de Policía, han sido detenidos en nuestra ciudad, cuando se disponían a entrar en «faena», tres carteristas profesionales, entre los que se halla uno apodado el «Toro Vivi» que es un célebre carterista internacional.

Estos «personajes» u otros del mismo oficio, han venido realizando sus «labores» durante varios días siendo sus lugares preferentes los hoteles y la Plaza de Toros, en los días de corrida.

Arturo Pomar, y sus 26 simultáneas. — Organizado por la Sociedad Recreativa «Nuevo Casino la Constancia» con la colaboración del Club Guixolense de Ajedrez se celebraron en el entoldado de la citada sociedad, unas simultáneas a cargo del ex-campeón nacional y

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACIÓN

MUEBLES MÁXIMA CALIDAD
TAPICERÍA GRAN CONFORT

JUAN CASELLAS

Talleres: Rda. Fernando Puig, 12 - Tel. 1411 (7) Exposición: Rda. S. Antonio M.º Claret, 27 - Tel. 2623 GERONA - Domingos: C. Santa Lucía, 23 S. FELU DE GUIXOLS.